

## MINSAIT AMPLÍA SU OFERTA DE BANCA ABIERTA CON MICRO-SERVICIOS DE PLANIFICACIÓN FINANCIERA

- **La compañía ha firmado un acuerdo con la start-up Coinscrap Finance para ofrecer a bancos y aseguradoras de España y Latinoamérica productos innovadores que ayuden a sus clientes a ahorrar de forma ágil y sencilla**

**Madrid, 4 de marzo de 2021.-** Minsait, una compañía de Indra, amplía su oferta de banca abierta tras la firma de una alianza con la start-up Coinscrap Finance para ofrecer a bancos y aseguradoras micro-servicios digitales de planificación financiera en España y Latinoamérica.

Los productos de Coinscrap Finance permiten a las entidades lanzar nuevas funcionalidades Fintech e Insurtech en menos de cuatro meses y con un presupuesto mucho más ajustado. A través de reglas automáticas y de la gamificación, ayudan al cliente final a mejorar su ahorro con una gran experiencia de usuario, sin que tenga que cambiar sus hábitos de vida.

Por su parte, los innovadores desarrollos de Minsait, como Life Financial Planner (LFP), ofrecen una visión 360º de los activos del patrimonio financiero de los particulares a través de la agregación bancaria, enriquecida con inteligencia sobre el patrimonio no financiero (vivienda y vehículo).

La combinación de los productos de Coinscrap y Minsait enriquece la oferta de banca y seguros de Minsait, que aprovecha la oportunidad de la banca abierta para ofrecer productos financieros y de seguros más ventajosos y adaptados a cada cliente.

La compañía suma así innovadores productos con un alto potencial de negocio, que ya han sido contrastados con éxito en algunos de los principales players del mercado financiero y de seguros como Mapfre, Bankia, AON, CASER Seguros o EVO Banco entre otros.

Además, la alianza contribuye al objetivo de Minsait de impulsar un nuevo modelo de relación de la banca y las aseguradoras con sus clientes, apoyado en las nuevas tecnologías digitales, la directiva PSD2 y la oportunidad Fintech para mejorar la salud financiera de los clientes y adaptar con agilidad los productos y servicios financieros a sus necesidades.

“La combinación de los productos de planificación financiera de Minsait con los nuestros productos, posibilita el crecimiento de nuestro negocio de la mano de una gran compañía líder en transformación digital y con una amplia presencia en España y Latinoamérica como Minsait, permitiéndonos acelerar nuestra expansión internacional” afirma David Conde, consejero delegado de Coinscrap Finance.

“Gracias a Coinscrap Finance incorporamos a nuestra oferta de banca abierta un producto innovador para que nuestros clientes del sector financiero y asegurador puedan ayudar al cliente final a lograr importantes objetivos de ahorro en el corto plazo y de forma muy sencilla a través de la digitalización” afirma Vivian Clavel, responsable de Oferta Innovadora en Minsait.

### **Acerca de Coinscrap Finance**

Coinscrap Finance ([www.coinscrapfinance.com](http://www.coinscrapfinance.com)) es una compañía Fintech/Insurtech que provee de micro-servicios de planificación financiera a bancos y aseguradoras extendiendo su propuesta de valor principalmente para el público millennial y generando nuevos modelos de negocio a partir del análisis de los datos de sus usuarios. La compañía se ha posicionado como el líder en soluciones de micro-ahorro en España obteniendo reconocimientos como el “Best Fintech Product” en los product hackers awards o el “Best Financial Management platform” por Faster community.

**Acerca de Minsait**

Minsait, una compañía de Indra ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)), es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

**Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.